

合同学習発表会・学生交流会

令和6年2月22日、3学年が揃って「合同学習発表会・学生交流会」を行いました。
各学年が1年間の学習成果について発表しました。共感したり、感動したりしながら学びを共有しました。そして、3学年混合でグループになり交流会を行いました。学生間で、授業・実習・学生生活、国家試験に向けてなど、互いに情報共有し交流を深めました。



1年生

フィールドワークで訪れた保育所では、子どもたちとふれあい、子どもの成長発達について学びました。
はじめての実習では、地域における看護活動や職種間での連携やチームワークの大切さを実感しました。
「一人の生活者である」と捉えることが大切！！
この1年間で、学びの姿勢の大切さも感じました。
2年生に向けて目標をもって頑張ります！

2年生



2年生は「看護研究」の授業で取り組んだ研究の成果についても発表しました。

シミュレーションの授業もたくさんあり、実際にイメージして学ぶことができました。そして、初めて患者さんを受け持ち実習を行いました。勉強や記録は大変だったけど、深く看護を学び『達成感』がありました。
また、行事は2年生が中心となって企画・運営するので、協力することの大切さも実感し、1年生の時よりも仲が深まりました。

3年生

国試合格	技術向上	コミュニケーション
健康	責任感	単位取得
規律を守る	時間管理	

大谷翔平選手も活用していたマンダラチャート！
私たちの目標は『素敵な看護師になる！』でした。



3年生は殆どが病院実習です。実習は不安や緊張もあったけれど、3年間で多くの方々と出会い、多くの価値観や人生を知りました。自分の『看護観』が見え、自分自身の成長につながりました。
『素敵な看護師になる！』を目標にがんばります！

学生交流会の様子



こういう機会があるのは Good

勉強方法や国家試験の話はすごく役立ちました。



たくさん話すことができ、楽しい時間になりました。

